
Pièces 4 Pièces

Superficie 68 m²

Référence CAB4143

Prix 490 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Exclusiviteidéalement située à 15 min à pied du centre ville dans le secteur calme et

recherché du petit juas, appartement/maison d'environ 68 m2 qui se compose au

rez-de-jardin  d'un  salon,  d'une  cuisine  ouverte  équipée  et  d'un  toilette  séparé.  A

l'étage: deux chambres, une salle de bains, une salle de douche avec toilette et un

bureau/chambre d'appoint dans la dernière partie. L'extérieur côté sud comprend

une  terrasse  d'environ  18  m2.  Aperçu  mer  depuis  le  1er  étage.  Un  garage  en

sous-sol complète le bien.

Sole  agentideally  located  15  minutes  walk  from  the  city  center  in  the  quiet,

sought-after petit juas area, this 68 sqm apartment/house comprises a living room,

open-plan equipped kitchen and separate toilet on the main floor. On the first floor:

two  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower  room with  toilet  and  an  office/bedroom in

the last part.  The south-facing exterior includes a terrace of approx. 18 sqm. Sea

view from the 1st floor. An underground garage completes the property.

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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